

ARRANGEMENT DE MADRID
CONCERNANT L'ENREGISTREMENT INTERNATIONAL DES MARQUES
REFUS PROVISOIRE DE PROTECTION
notifié au Bureau International de L'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle(OMPI) selon
L'Article 5 de L'Arrangement de Madrid ou du Protocole de Madrid

I.	Office qui notifie le refus: Office des brevets de la République de Bulgarie 52b,boul.Dr.G.M.Dimitrov,BG-1797 SOFIA Bulgarie
II.	No de l'enregistrement international faisant l'objet du refus: 841 396
III.	No de l'enregistrement de base::207 696
IV.	Motifs du refus: Marque internationale antérieure: RECOX № 817 678 , produits similaires de la classe 05 Priorite:2003.05.30 Titulaire: Zentiva, a.s. Adresse :U Kabelovny 130, CZ-102 37 Praha 10-Dolni Mecholupy, Republique tcheque
V.	Dispositions de la loi nationale applicables en la matière: art. 12 (1),2
VI.	☒ Refus pour la totalite des produits ☐ Refus pour les produits suivants : ☐ Refus pour les elements non-protecteables de la marque:
VII.	Requête en réexamen et recours contre la décision de refus: le titulaire de l'enregistrement international pourra faire valoir sa requête en réexamen contre le présent refus auprès de l'Office des brevets de la République de Bulgarie (à l'adresse indiquée au chiffre I ci-dessus) dans les trois mois à partir de la date de réception de ce refus, uniquement par l'intermédiaire d'un mandataire domicilié en Bulgarie. Pendant le délai précité, le refus est provisoire. Faute de requête en réexamen dans le délai de trois mois contre le présent refus, celui-ci deviendra définitif sans autre avis. Toutefois, le titulaire peut encore présenter un recours dans un délai supplémentaire de trois mois A défaut de recours, le refus aura force de chose jugée. Le recours devra être adressé directement à l'Office des Brevets de la République de Bulgarie par l'intermédiaire d'un mandataire domicilié en Bulgarie.
VIII.	Signature ou sceau officiel de l'Office qui notifie le refus :



- 151 Date of the registration**
21.11.2003
- 180 Expected expiration date of the registration/renewal**
21.11.2013
- 270 Language of the application**
French
- Current Status**
- 732 Name and address of the holder of the registration**
Zentiva, a.s.
U Kabelovny 130
CZ-102 37 Praha 10 - Dolní Mecholupy (CZ)
- 812 Contracting State or Contracting Organization in the territory of which the holder has a real and effective industrial or commercial establishment**
CZ
- 740 Name and address of the representative**
Cervenka, Kleintová, Turková,
patentová a známková kancelár -
Ing. Kleintová Eva
Budecká 6
CZ-120 00 Praha 2 (CZ)
- 770 Name and address of the previous holder**
Léciva, a.s.
Dolní Mecholupy 130
Praha 10 (CZ)
- 540 Mark**
RECOX
- 541 Reproduction of the mark where the mark is represented in standard characters**
- 511 International Classification of Goods and Services for the Purposes of the Registration of Marks (Nice Classification) - NCL (8)**
- 01** Chemicals used in agriculture, horticulture and forestry; chemical preparations for analyses in laboratories, biological preparations, enzymes and enzyme preparations for industrial purposes, bactericides included in this class, chemical substances for preserving foodstuffs, artificial sweeteners.
Produits chimiques destinés à l'agriculture, l'horticulture et la sylviculture; produits chimiques pour analyses en laboratoire, préparations biologiques, enzymes et préparations enzymatiques à usage industriel, bactéricides compris dans cette classe, produits chimiques destinés à conserver les aliments, édulcorants artificiels.
- 03** Cosmetic preparations, soaps, shampoos and hair lotions, dentifrices and other preparations for mouth care, cosmetics for animals.
Préparations cosmétiques, savons, shampoings et lotions pour les cheveux, dentifrices et autres préparations pour les soins de la bouche, cosmétiques pour les animaux.
- 05** Medicines, drugs, pharmaceutical products for human and animal use, vitamins, chemical preparations and substances for pharmaceutical use, treatment products for medical use, hygienic products, with the exception of toiletry articles, tonic preparations and dietetic preparations for medical use, medicinal infusions, medicinal wine and teas, diagnostic products for medical use, vaccines, serums and blood products, cultures of microorganisms included in this class, disinfectants for hygiene purposes, bactericides and fungicides included in this class, pesticides, insecticides and herbicides, additives to fodder for medical purposes, dermato-cosmetic products, medico-cosmetic products.
Médicaments, drogues, produits pharmaceutiques à usage humain et vétérinaire, vitamines, préparations et substances chimiques à usage pharmaceutique, produits pour les soins à usage médical, produits hygiéniques, à l'exception des articles de toilette, préparations fortifiantes et préparations diététiques à usage médical, infusions médicinales, vins et thés médicinaux, produits pour le diagnostic à usage médical, vaccins, sérums et produits du sang, cultures de micro-organismes comprises dans cette classe, désinfectants à usage hygiénique, bactéricides et fongicides compris dans cette classe, pesticides, insecticides et herbicides, additifs pour fourrages à usage médical, produits dermato-cosmétiques, produits médico-cosmétiques.
- 822 Basic registration**
CZ, 21.11.2003, 259555
- 300 Data relating to priority under the Paris Convention and other data relating to registration of the mark in the country of origin**

CZ, 30.05.2003, 192164

831 Designation(s) under the Madrid Agreement
AM - AZ - BG - BY - HU - LV - MD - PL - RO - RU - SK - UA

832 Designation(s) under the Madrid Protocol
EE - GE - LT

Registration

450 Publication number and date
2004/3 Gaz, 18.03.2004

831 Designation(s) under the Madrid Agreement
AM - AZ - BG - BY - HU - LV - MD - PL - RO - RU - SK - UA

832 Designation(s) under the Madrid Protocol
EE - GE - LT

580 Date of recording (date of notification from which the time limit to notify the refusal starts)
19.02.2004

Grant of protection subject to opposition
GE

450 Publication number and date
2004/43 Gaz, 20.01.2005

Opposition end date
10.03.2005

Total refusal of protection
PL

450 Publication number and date
2005/5 Gaz, 10.03.2005

Partial refusal of protection
RO

450 Publication number and date
2005/7 Gaz, 24.03.2005

Delete from list:

03 Cosmetic preparations, soaps, shampoos and hair lotions, cosmetics for animals.
Préparations cosmétiques, savons, shampooings et lotions pour les cheveux, cosmétiques pour les animaux.

05 Bactericides and fungicides included in this class, pesticides, insecticides and herbicides.
Bactéricides et fongicides compris dans cette classe, pesticides, insecticides et herbicides.

Partial refusal of protection
HU

450 Publication number and date
2005/8 Gaz, 31.03.2005

Refusal for all goods in classes 3 and 5.
Refusé pour tous les produits des classes 3 et 5.

Partial refusal of protection
AZ

450 Publication number and date
2005/10 Gaz, 14.04.2005

Refusal for all goods in class 5.

1 Refusé pour tous les produits de la classe 5.